



5年 学年だよ!

蝶屋小学校 令和5年9月4日

いよいよ2学期が始まりました。暦の上ではもう秋ですが、まだまだ残暑が続きそうです。体調を整えて、早く学校生活の流れを取り戻して欲しいですね。

さて、2学期は約4か月間の長い期間となります。子どもたち一人ひとりが自分の力を発揮し、大きく成長してくれることを願っています。どうぞ、今学期もご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

学校生活再スタートに向けて

授業の準備をバッチリにします

学習用具を整えて授業にのぞみましょう。9月4日から4日間は、持ち物チェック週間となっています。

9月1日に担任が確認しました。記名も含め、お子さんと一緒に再度確認をお願いします。

筆箱の中身〈鉛筆5本・白い消しゴム1個、定規、名前ペン、赤青鉛筆（ペンも可、ノック式×）、
蛍光ペン1本〉 ※それ以外のものは、入れません。



家庭学習で力をつけます

毎日、学校では宿題を出しますが、特に、自学は大切です。自学は、自分で内容を考え、解いたり、調べたり、まとめたりすることで力をつけることができます。今必要な学習は何かを考えて取り組むことができるようになると、学力は必ずつきます。予習やその日勉強したことの復習はもちろん、興味のあることを調べたり、まとめたり、自分の考えを書いたりすることも大事なことです。新聞やテレビなどで知った時事問題に関する考えを書くのもいいですね。お家の方にはぜひ、自学に目を通して、その日の自学についてお子さまとの話題にしていいただければと思います。

熱中症の対策をお願いします

まだまだ暑い日が続く、体育では運動会練習も始まります。水筒（水かお茶）や汗拭きタオルもご用意ください。なお、学校の水道も飲用することができます。



9月の学習予定

国語「たずねびと」

算数「図形の角」「偶数と奇数」

社会「水産業のさかんな地域」

「これからの食料生産とわたしたち」

理科「花から実へ」

家庭「ミシンでソーイング」

